Grégoire Barrère : « Je dois être disponible à 100 % pour les aider »

TENNIS. Vainqueur du Play In Challenger de Lille en mars. Grégoire Barrère est le «sparring-partner» de l'équipe de France pour cette finale.

Grégoire, ce rôle de sparringpartner conclut une saison remarquable pour vous...

« C'est vrai qu'en début d'année, je n'aurais jamais imaginé être là. Enfin. si, mais dans les tribunes (rires). Pouvoir m'entraîner avec les gars, jouer avec eux, avoir un rôle à jouer avec le staff, c'est vraiment un rêve qui s'accomplit, »

- Quel est votre rôle d'ailleurs? « Tout simplement d'être là quand ils en ont besoin. Je m'entraîne avec eux dès qu'ils ont besoin d'un mec. Ce matin (hier), j'ai aidé pour le double avec Nico Mahut et Pierre-Hugues Herbert. La semaine dernière, j'ai accompagné les trois mees en simple. Si un joueur veut poursuivre son échauffement je reste avec lui. Je suis là pour être disponible à 100 % pour eux. »

On sait que vous êtes un proche de Lucas Pouille, on imagine que ça aide dans le groupe?

«Bah, je connais bien tous les joueurs qui sont la, on est à l'aise sur le court. Ca aide surtout pour



Grégoire Barrère accompagne les joueurs français pendant toute leur préparation.

PHOTO BAZIZ CHIBANE

les moments en dehors du terrain, pour que le groupe vive bien. »

Pour le coup, votre saison aura été marquée doublement par Lille...

« C'est clair. C'est ici que j'ai gagné mon premier Challenger, un tournoi qui m'a permis de vraiment lancer ma saison et de me rapprocher du tableau final de Roland-Garros. En plus, je découvre le stade Mauroy. J'élais venu l'an dernier assister à la finale mais ce n'est pas pareil de jouer sur le court, même à l'entraînement. C'est vraiment un endroit très impressionnant. »

– Quelles seront vos ambitions pour la saison prochaine?

«L'idée est de poursuivre ma progression, d'entrer dans le top 100 rapidement et de m'y installer. Je voudrais accéder au tableau linat, aussi bien à Roland-Garros qu'à Wimbledon. Le premier objectif, une grosse préparation foncière et ca commence pendant ce stage. C'est pas mal de jouer contre des joueurs de ce niveau pour préparer la suite. » • SÉBASTIEN NOÉ